Excelsion

10 mil Millones de Dólares Prestó Europa a México, Argentina y Brasil en 18 Meses: BM

Decisivo, el Capital Foráneo en Latinoamérica, Afirma Krieger V.

MONTREUX, Suiza, 25 de cado Común Europea me que en el pasado igualaban octubre (AP)—Las emisio- jore las relaciones en tre a las dirigidas a Europa, nes de bonos y préstamos en Europa y América Latina y ahora aumentan.

Tortiz Mena exhortó también a los empresarios eulizaron 10,000.000,000 de dólaponer barreras a las exporropeos, en el simposio organizado por el Europa de Ade do cado Común Europea me que en el pasado igualaban a las dirigidas a Europa, ahora aumentan. res durante los últimos 18 taciones latinoamericanas. nizado por el Foro de Admeses, dijo hoy el vicepresidente latinoamericano del la reciente tendencia hacia sede en Ginebra, a que coo-

de empresas latinoamericano europeas, que se prolongará durante tres dias, con la participación de 1,250 empresarios, banqueros y funcionarios oficiales de 47 paí-

El presidente del Banco perto Incer Barquero, anunció la creación en su país desde Europa y sus exporde una zona financiera para taciones a Estados Unidos, las operaciones de los bancos extranieros absoluto extranjeros, absolutamente libre de normas o impuestos locales y con un secreto absoluto de sus operaciones.

También habló el presidente del Banco Interamericano de Desarrollo, Antonio Ortiz Mena, e indico que la institución creará un servicio de información para facilitar la realización de em-presas conjuntas.

Y el ministro de Economia argentino, José A. Martinez de Hoz, afirmó que en su país se "superó la recesión con un proceso de recuperación en casi todos los sectores, y sin desocupa-

Aderca de Argentina, Bra-sil y México, Krieger Vasena dijo también que cl "crédito" de los tres países ha sido fortalecido por el reciente crecimiento de sus operaciones y perspectivas de exportación.

Expresó confianza en que la solicitud de España y Portugal de ingreso al Mer-

sidente latinoamericano del Banco Mundial, Adalbert un mayor proteccionismo rivibuye a la inflación en Europa y frena el desarrollo de empresas latinoamerica de la reciente tendencia hacia sede en Ginebra, a que cooperen en la transferencia de tecnologia a las pequeñas y medianas empresas latinoamericanas.

Tal transferencia, dijo, podria facilitarse mediante el adiestramiento práctico de técnicos y empresarios latinoamericanos en Europa y frena el desarrollo de varios importantes países

ropa y Irena el desarrollo de varios importantes países l'atinoamericanos.

Indicó que la proporción de bienes europeos importados por América Latina declinó del 29 por ciento en 1970 al 20 en 1976; las importaciones del subcontinenta de europeos y latinoameriportaciones del subcontinenta de europeos y latinoamerica Latina, con la ayuda de expertado de europeos.

Ortiz Mena prometió el apudo de expertados por América Latina, con la ayuda de expertados por del BID a la propuesta de los organizadores de europeos. portaciones del subcontinen-te desde Estados Unidos fue-te desde Estados Unidos fue-

Promoción Argentina al Perro Callejero

Impuesto Anual a los Canes con "Pedigree", en Santa Fe

SANTA FE, 25 de octu-bre (EFE)—Los perros que transiten por las calles de la ciudad argentina de San-bleza canina" lo harán al ta Fe, deberán certificar su máximo" 12 a 120 dólares de impuesto anual.

Así lo dispuso hoy el mu-

árbol genealógico y según Los propietarios infractosus antepasados pagarán de res serán castigados con multas de hasta 60 dólares por no registrar a sus ca-

Los amos de los plebeyos nicipio de esta ciudad, situa- deberán de presentar certida a orillas del río Paraná, ficados de buena conducta fundada por Juan de Garay de sus canes y jurar que a 500 kilómetros al norte de Buenos Aires.

Los perros plebeyos, que bricas de embutidos.